

> COLOMBIA

Confirman hallazgos de pozos de producción de petróleo en Colombia

Geopark y Hocol entregan balance de avances y hallazgos en la exploración y desarrollo en el sector energético colombiano.

12 de noviembre de 2024
Por: Redacción El País



El compromiso de GeoPark y Hocol con la expansión de la producción y la incorporación de nuevos recursos es claro | Foto: getty images

f

Geopark, compañía latinoamericana independiente líder en exploración y producción de petróleo y gas, en alianza con Hocol, filial del [Grupo Ecopetrol](#). Han presentado hoy, 12 de noviembre del 2024, los importantes avances en el descubrimiento, exploración y el desarrollo de más de tres [pozos de petróleo](#), principalmente ubicados en el departamento del Meta.

X

0

in



Las filiales de [Ecopetrol](#), Geopark y Hocol, confirmaron hallazgos en la exploración y desarrollo de los bloques Llanos 86, Llanos 87, Llanos 104, Llanos 124 y Llanos 123 en la cuenca Llanos. | Foto: [Ecopetrol](#)

En ese sentido Andrés Ocampo, CEO de GeoPark manifestó que: “Los positivos resultados obtenidos en los bloques exploratorios que en asocio con Hocol venimos desarrollando desde 2019, son prueba de la solidez de nuestra alianza y del exitoso trabajo de nuestros equipos técnicos que continúan identificando

objetivos de exploración de bajo riesgo y desplegando el potencial de estas promisorias áreas en la cuenca Llanos”.

Las dos compañías han presentado grandes logros, en particular el descubrimiento en la exploración del bloque Llanos 123, ubicado en el departamento del Meta, están asociados a los pozos Saltador-1, Toritos-1 y Bisbita. De acuerdo a la información suministrada por **Ecopetrol**, la compañía sigue avanzando en su delimitación de estructuras.



Los principales hitos en el desarrollo conjunto de estos bloques en la cuenca Llanos fue finalizada en el primer semestre del año de la adquisición de 653 km2 de sísmica 3D en los bloques Llanos 86 y Llanos 104, en el departamento del Meta. | Foto: **Ecopetrol**

“Durante este año, nuestros esfuerzos se han enfocado en delimitar estos hallazgos, que son una prueba de la dedicación, capacidad técnica y experiencia de los equipos de ambas compañías, que reafirma nuestro interés en continuar con la campaña exploratoria en esta parte de la cuenca de los Llanos, visualizando un futuro prometedor. Esta alianza entre GeoPark y Hocol muestra la importancia del trabajo colaborativo para obtener grandes resultados, este trabajo debe ser un ejemplo para todas las compañías de exploración y producción de crudo y gas y todas las industrias del país”, afirmó Luis Enrique Rojas, Presidente de Hocol.



Con miras al 2025, las compañías tienen previsto seguir ampliando sus reservas y continuar su campaña exploratoria, con un enfoque claro en la seguridad energética del país. | Foto: Getty Images

La nueva adquisición sísmica, de acuerdo al informe, abrirá la puerta a una nueva etapa en marcha de inicio para perforación en el primer trimestre de 2025, GeoPark y Hocol esperan incorporar más prospectos a su inventario exploratorio. Y considerando los importantes hallazgos, esta actividad ha generado cerca de mil

empleos locales y más de un millón de horas trabajadas sin incidentes laborales ni ambientales.

En ese sentido, "Los positivos resultados obtenidos en los bloques exploratorios que en asocio con Hocol venimos desarrollando desde 2019, son prueba de la solidez de nuestra alianza y del exitoso trabajo de nuestros equipos técnicos que continúan identificando objetivos de exploración de bajo riesgo y desplegando el potencial de estas promisorias áreas en la cuenca Llanos", informó Ocampo.



Ecopetrol le respondió a Naturgas y aseguró que existe suficiente gas para los años 2025 y 2026

Balance de hallazgos de pozos en el 2024

Los balances entregados por Hocol que es filial de **Ecopetrol** junto con Geopark, informan que se hallaron:

- Toritos Norte 01, pozo de avanzada, inició prueba corta en el primer semestre de 2024 y encontró petróleo en la formación Barco. Para finales de octubre reportó una producción en prueba extensa 326 BOPD.
- Durante el segundo semestre avanzó la campaña con la perforación de tres pozos de avanzada: Toritos 02, Toritos Sur 01 y Bisbita Este 01, todos produciendo en pruebas de la formación de interés Barco.
- Toritos-02: inició producción a principios de agosto de 2024. Para finales de octubre reportó en pruebas 757 BOPD.
- Toritos Sur-01: inició producción en prueba extensa en septiembre de 2024. Para finales de octubre reportó en pruebas 426 BOPD.
- Bisbita Este-01: inició producción en octubre de 2024 finalizando el mes con 405 BOP

Se espera que las compañías, den a conocer, en las próximas semanas, el plan de trabajo para 2025, enfocado en seguir incorporando más reservas y más barriles de petróleo.

🔍 **Petróleo** **Ecopetrol** pozos petroleros

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP ElPaís.com.co:

 Google play

 Apple store

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Te puede gustar



Enlaces Patrocinados por Taboola



NEWS STORIES ... Probar ahora

Amazon contratos: Puedes genera un ingreso adic...



PLAYA ESCONDI... Registrarse

Aptos. de 113m² desde \$1.130 millones en...



CO_NEWS

Bogotá: Su IA trabaja mientras descansas...



PREG.MARKETINGVICI.COM

Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría...

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

ELN anunció que abrirá un corredor humanitario para que lleguen las ayudas a damnificadas del Chocó



Video | Hijo de Ingrid Karina, exmodelo que hoy vive en las calles de Medellín, reveló su plan para ayudarla



Video: Se desplomó el techo de una sala del Complejo Judicial de Paloquemao en Bogotá



Esta es la historia de Ingrid Karina, la exmodelo que ahora habita en las calles



Corte considera discriminatorio que empresas exijan carné de vacunación del Covid-19 para contratar



En imágenes: así se ve Turbo, Antioquia, tras la erupción del volcán de lodo Los Aburridos



> COLOMBIA

Estudiantes de la Unicauca protestan sobre un tramo de la calle tercera del centro histórico de Popayán



> COLOMBIA

Monsters Of Rock 2025 llega a Colombia: estas serán las bandas que se presentarán en el festival

Síguenos en:



Copyright © 2024 El País S.A en reorganización | Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
Servicio al cliente: Contáctanos
Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies
Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)
Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
Proceso de reorganización El País
Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

